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議 事 録

会議の名称 第３回高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定委員会

開催日時 令和２年１０月２９日 開会１４：００ 閉会１４：４０

開催場所 地域医療センターかさま 介護予防室

事務局（担当課） 高齢福祉課

出

席

者

委員
大蔵委員長、石本委員、藤枝（政）委員、鈴木委員、藤枝（好）委員、坂

野委員、下条委員、塩田委員、塚本委員、仲田委員、室井委員、吉見委員

事務局

中庭高齢福祉課長、根本岩間支所福祉課長、箱守笠間支所福祉課長、富田

地域包括支援センター長、久保田課長補佐、伊藤課長補佐、重原主査、神

原主査、海老澤主査、コンサル海老原

公開・非公開の別 ■公開 □非公開 □一部公開 傍聴者数 ０

議題 協議事項

(１) 前回からの主な変更点について

(２) 第８期計画における重点事業について

(３) 第５章将来推計について

議 事 （審議経過及び発言内容）

１.開会

２.委員長挨拶

３.協議事項

（１）前回からの主な変更点について

（２）第８期計画における重点事業について

委 員 長：それでは協議事項の（１）（２）について事務局より説明をお願いします。

事務局より資料１、資料２、当日差替え資料を用いて（１）（２）について説明

委 員 長：ありがとうございました。それでは委員の皆さんからご質問等はございますか。特

にございませんか。ご説明いただいた重点事業の計画値等で数値が入っているとこ

ろと空欄のところがありますが、これはどように考えれば良いのでしょうか。

事 務 局：計画値が未確定のため、次回の委員会において提示させていただきたいと思います。

委 員 長：それでは、特に意見等が無いようなので、続きまして第５章将来推計について事務

局より説明をお願いします。

（３）第５章将来推計について

事務局より資料３、当日差替え資料を用いて将来推計について説明

委 員 長：ありがとうございました。それでは質問・ご意見等ございますでしょうか。

Ａ 委 員：小規模多機能型居宅介護について、私も岩間地区で地域密着型サービスをやって

おりますが、先ほどの説明で岩間地区の小規模多機能型居宅介護の事業所は休止し



2

ているとのことでした。岩間だけ無いという状況になっていると思いますが、その

理由について教えていただきたいと思います。

事 務 局：岩間地区については、実は数年前から事業規模を縮小していて、採算がとれなくな

っており、休止に至ったと聞いております。

事 務 局：補足的に説明させていただきます。岩間地区はグループホームが多く、そちらに利

用者が流れていて、小規模多機能型居宅介護が使われにくい地区になっていると思

われます。在宅介護でサービスを組み合わせて利用する方法があまり浸透していな

いこと、そしてグループホームの利用が多いことが要因として考えられます。

Ａ 委 員：岩間地区については、このまま休止のまま続いていくという理解でよろしいでしょ

うか。小規模多機能型居宅介護が友部地区と笠間地区だけというのはどうなのか、

岩間地区についても気にかけていただきたいと思い質問しました。

事 務 局：休止ではありますが、別の事業者で同サービスをやってみたいという話があります

ので、岩間地区については計画上１か所を維持し、休止ではなく廃止となったら新

たな事業者にお願いする、ということを考えております。ですので、現在、利用見

込みは 7人となっておりますが、４年度以降は予測値とずれてくるのものと考えて

おります。

Ａ 委 員：増床するのは、新たな場所に作るのか、それとも同じ場所になるのでしょうか。

事 務 局：岩間地区でやりたいという事業者は別の事業者になるので、別の場所になるかと思

われます。一方、これまでやっていた事業者は別の業態でやりたいと言っておりま

すので、そちらも整理がついたらこちらからご提案させていただきたいと思います。

委 員 長：よろしいでしょうか。他にいかがでしょうか。特にご質問がないので協議事項につ

いてはご了解いただいたということでよろしいでしょうか。ありがとうございま

す。以上で審議を終わりにしたいと思います。進行を事務局にお返しいたします。

事 務 局：ありがとうございました。この後、文言修正については引き続き事務局で進めてま

いります。パブリックコメントの前に委員会にて最終形をお示しいたしますので、

大きな変更がない限りは事務局に修正をお任せ願いたいと思います。

事 務 局：次回の委員会は、１２月中旬の開催を予定しております。日程が決まり次第、あら

ためてご連絡させていただきます。本日はありがとうございました。

４.閉会


